

LA VOZ DE LEMPIRA

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador:

Abogado Julio Baide



Redactor:

Profesor. Tomás Edulfo Landaverde

Año VII] GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 29 de Noviembre de 1947

[N.º. 454

SECCION EDITORIAL

Nuestra Misión por los Pueblos del Departamento de Lempira

CON el objeto de practicar una visita de unificación y compactación del partido Nacional y de la gran causa de la paz ante cuya bandera se cobijan todos los hondureños de buena voluntad se organizó una comisión amiga encabezada por el joven y valiente militar Sr. don Leopoldo Hernández. Desde el momento propio en que partimos llevábamos el entusiasmo más grande y la fe en este pueblo digno descendiente de Lempira que sabe responder a los postulados de las nobles causas; pudimos apreciar como el pueblo en masa se enfila a favor de esta cruzada de paz y armonía y después de vivir estruendosamente al General Carías prometieron ante la Bandera Azul de la estrella solitaria ser fieles con el General Carías Andino y con su digno sucesor D. don Juan Manuel Gálvez, hombre de antecedentes limpios de corazón noble y cuya magnanimidad ha sabido conquistar el cariño de la mayoría del pueblo consciente de Honduras o mejor dicho cuenta en estos momentos con el electorado en un noventa por ciento que llenos de más vivo patriotismo lo llevarán con su voluntad suprema a ocupar la primera magistratura de la nación como el hombre llamado a suceder al gran caudillo de la democracia al hombre que desde en vida tiene levantado un pedestal en el corazón de los hondureños, a Tiburcio Carías Andino.

Tiburcio Carías Andino como hombre de visión no pudo equivocarse, así como el padre aconseja a sus hijos para que marchen por la senda del bien, así Tiburcio Carías Andino cual padre cariñoso y bueno de todos los hondureños ha hecho ya la última palabra a todos sus hijos a todos los que vivimos en esta Patria hondureña por quien el sacrificio de la vida será poco cuando se trate de defender su honor y sus intereses sagrados, y dice que ha tenido como fiel colaborador al Doctor don Juan Manuel Gálvez quien le ha sido fiel todo el tiempo, que es el hombre que para llevar a cabo sus más grandes idealidades a estado a sus espaldas y es por ello que es el único capaz de continuar esta obra de redención de la patria a quienes los malos hijos quieren ver enmida en la desesperación viviendo horas de insocio, y ese hombre único en estos momentos y necesario a la vez es el Doctor Juan Manuel Gálvez quien no hará gobierno para determinado grupo sino que hará gobierno para Honduras y para todos los hondureños porque en su corazón no se guarda la rencilla mezquina, él es noble y generoso aun con los mismos enemigos.

Por todas esas virtudes en nuestros pueblos aclaman

CARTA ABIERTA NUESTRAS SOCIALES

Sr. don Doctor y General don Rufino Solís Juárez
La Ceiba.

Leyendo la prensa que trabaja por su candidatura he visto con sorpresa una carta dirigida al Director del "Diario del Norte" con fecha 16 de Octubre en la que publicada en el número 1180 del doce de los corrientes aseguran los firmantes José María Mejía C. Arcadio Sandoval, Timoteo, Reyes y Jesús Antonio Urrea V. que Ud. en este aguerrido departamento tiene un gran número de partidarios que le darán su voto en los próximos comicios electorales de 1948 y que solamente esperan su voz para organizarse y luchar a favor suyo. Suponemos que se trata de sorprenderlo con un engaño, de algún individuo que ha usado del anonimato para estafarlo, de algún individuo que no ha tenido el valor suficiente para estampar su firma y se ha escondido valiéndose de tal ardid para evitar las responsabilidades consiguientes. Los individuos que firman la referida carta no existen ni han existido jamás en este pueblo, así como también con la mano en el corazón le manifiesto que no hay tal admiración por Ud. pues su nombre apenas es conocido en este sector occidental.

Yo no soy su partidario, pero quiero decirle que Ud. es víctima del más cruel de los engaños de muchos vividores que en esta forma han encontrado la manera más fácil de explotarlo miserablemente y es extraño que Ud. siendo un hombre conciente no lo haya comprendido. Yo quiero que se convenga distinguido General que aquí la voz de todos los indios del Departamento de Lempira es una y

unanimemente como futuro sucesor del General Carías al Doctor Juan Manuel Gálvez, el hombre del pueblo y para el pueblo, el hombre que sabrá levantar a Honduras a un nivel superior al que la tiene el benemérito General Carías ante el concierto de los países cultos de la tierra.

Nuestro entusiasmo ha sido desbordante al ver como la escuela del civismo implantada por el Doctor y General don Tiburcio Carías Andino de 1933 a esta fecha ha llegado a convertirse en una hermosa y benéfica realidad para esta Patria querida, para esta Honduras que tantas veces seborió el caliz amargo que le impusieron sus malos hijos quienes no se preocuparon jamás por ella sino por sumiría por su ambición en el desprestigio. Nuestro lema de hoy en adelante debe ser «TODO POR HONDURAS Y TODO NUESTRO CORAZON CON JUAN MANUEL GALVEZ».

Tomás Edulfo Landaverde

Después de recorrer los pueblos fronterizos de este departamento he hecho su ingreso a esta ciudad los distinguidos amigos y buenos nacionalistas Doctor Gaspar Vallejoillo T. y Licenciado Luis Alfredo Galeano, quienes vienen gratamente impresionados de la situación política de este sector occidental donde las masas solo pronuncian el nombre de Juan Manuel Gálvez.

La Voz de Lempira los felicita por el recorrido hecho que es en beneficio de la paz y les envía un saludo sincero.

Para Dulce Nombre de Copán partió ayer el querido amigo y valiente militar General don Leopoldo Hernández después de haber recorrido los pueblos de la frontera de este departamento y quien a su paso nos hizo presente que viene satisfecho pues el pueblo de Lempira como un solo hombre votará por la fórmula Gálvez-Lozano en 1948.

Para el joven y aguerrido militar van nuestras frases sinceras y nuestro saludo cordial

La simpática morenita Albita Batres estuvo de mentales largos el veinticuatro de este mes, con tal motivo se vio festejada por sus numerosas amistades. A todas las felicitaciones recibidas vaya la nuestra muy sincera.

De San Sebastián se encuentran en esta ciudad los jóvenes Coronel don José Mejía Gallardo y sus hermanos el Br. don Noel y don Venancio del mismo apellido. Nuestra bienvenida.

De paso para la Esperanza estuvo entre nosotros el caballero don Rodolfo Cantarero Lo saludamos.

la voluntad una y firme y ella es llevar a la primera Magistratura del país a los distinguidos hondureños Doctor Juan Manuel Gálvez y P. M. Julio Lozano h. pues comprenden que ellos continuarán la obra gigantesca de Tiburcio Carías Andino.

Lo saluda un amigo suyo pero no un partidario.

Venancio R. Mejía

San Sebastián, 26 de Noviembre de 1947.

ECOS DE LAS COMISIONES NACIONALISTAS QUE VISITAN

El Departamento

(continúa)

Candelaria 14. — Ayer tarde ingresamos a esta con un acompañamiento como de 100 jinetes. Recorrieron las principales calles de esta ciudad viviendo entusiastamente al Jefe Supremo General Cárrias, Doctor Gálvez y al Partido Nacional. Mañana tendremos reunión general de todos los amigos donde esperamos que será un acontecimiento notable.

Afectuosamente.

Leopoldo Hernández, Bruno Castellanos Valle, J. Joaquín Romero C., Noel Mejía Gallardo, Tomás E. Landaverde, Pedro Iglesias G., Luis Alfredo Galeano, G. Vallecillo T., Jacobo Hernández, Julio Cruz, Inocencio Cruz, Ulises Escalante, Miguel Guevara.

Gualcince 16. — Hoy tuvimos honor recibir honorable delegación Nacionalista encabezada por joven y enérgico Gral. Leopoldo Hernández que recorre esta frontera en misión de acercamiento y compactación de nuestro glorioso Partido Nacional. Este Sub Comité con más de 600 ciudadanos oyó la fluida, convincente y patriótica palabra de sus oradores encomiando la labor de nuestro Eximio Presidente constitucional Doctor Cárrias Andino y exhortándonos continuar unidos para llevar al solio Presidencial como digno sucesor suyo al Dr. Juan Manuel Gálvez. Todo lo cual el pueblo unánimemente prometió

[pasa a la 5ª. pág.]

Este periódico es coleccionado por todas las Bibliotecas del país. Mánden su anuncio y suscribase!

PERMANENTE

Se excita a todos aquellos ciudadanos de buena voluntad comparezcan a hacer su adhesión a las filas del partido Nacional y al Dr. don Juan Manuel Gálvez, hombre de corazón limpio en cuya alma solo se abriga el bien y quien mediante la voluntad suprema del pueblo hondureño será el que sucederá en el Poder al Dr. y Gral. Tibarico Cárrias Andino, y continuará la obra grandiosa de la Paz.

Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Biletos Aduaneros, Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, y Moneda Salvadoreña. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

UNA FORMULA DE Consistencia Granítica



SI como el joyero en su afán de significarse y para aumentar el valor de sus joyas las repuja de oro y pedrería, así el Gran Partido Nacional como orfebre exquisito ha completado su fórmula política como candidato para ser lanzado en febrero próximo entrante por la Convención del Partido a la consideración del electorado nacional, con el nombre diáfano del eminente ciudadano y destacado economista hondureño don Julio Lozano h. hombre que por cualquier lado que se le estudie se encuentra al ciudadano de alta, cívica política y social,

El estado Mayor del Partido Nacional, que en toda entidad política es quien dirige las operaciones para el éxito final, en su deseo de llevar al pueblo hondureño al convencimiento de que lucha por un ideal de engrandecimiento patrio, y con vista a consolidar las conquistas logradas por el pueblo hondureño durante la inteligente gestión del régimen actual, ha logrado coronar sus anhelos integrando la fórmula que ha de presentar a la Convención, para que esta la discuta y la consagre respaldandola frente al electorado con los nombres de dos ciudadanos conspicuos, verdaderos hombres de elección, como lo son el Doctor don Juan Manuel Gálvez y el P. M. don Julio Lozano h; esa fórmula tiene consistencia granítica, puesto que a esos dos caballeros de reconocida prestancia mental, política y social nada tendran que oponer los adversarios como no sean invenciones calumniosas que en nada habran de opacar su pasado que es limpio, puesto que uno y otro registran en su haber político triunfos resonantes en pro de la dignidad y prestigio de la Nación.

Juan Manuel Gálvez, que encabeza la fórmula como candidato a la Presidencia de la República, es un hombre de reconocido talento en las disciplinas del Derecho; tiene larga y proficua práctica como Director de los asuntos públicos que da perfecto derecho a creer que resultará en el gobierno un estadista de variados y hábiles recursos para propulsar el progreso y mantener la paz y tranquilidad de la familia hondureña; hombre de costumbres austeras, sencillo y humilde, dispone de gran preparación, puesto que es tenido desde hace mucho tiempo como uno de los más capacitados abogados del país.

Se pretende hacer creer al pueblo elector que el Doctor Gálvez es abogado de la Frutera; nada más inepto, y el que lo haya sido en otros tiempos solo confirma nuestro acerto de que es un gran abogado, pues

to que esas empresas solamente solicitan los servicios profesionales de abogados completos y de reconocida integridad cívica.

Don Julio Lozano h. es un hombre de sólida preparación en los laboriosos y complicados estudios broadarios; en diferentes ocasiones don Julio ha dado demostraciones a la hondureñidad de su capacidad y de su honradez en el manejo de las rentas públicas. Siempre que el Gobierno ha avizorado una crisis económica para el país ha recurrido al consejo acertado de don Julio, quien como buen patriota, nacionalista auténtico y amigo del Gral. Cárrias Andino, haya estado o no en el gobierno, ha sabido ser leal contribuyendo con sus conocimientos a la salvación económica de la República. Don Julio en la Vice-Presidencia y como Titular de la Cartera de Hacienda será una garantía de bonanza económica para el país.

Los Delegados a la próxima convención del Partido Nacional poco o nada tendrán que discutir en derrocar de los méritos y altas capacidades de estos dos distinguidos caballeros que el Estado mayor del Partido con el respaldo de toda la agrupación, les presentará para su consideración; uno y otro es ampliamente conocido por la ciudadanía nacional; y si es en el lado internacional, como diplomáticos que han sido gozados de merecimientos y simpatía fuera de fronteras.

La fórmula que llevará el nacionalismo a la justa olivia de 1948 será de consistencia granítica, por irrompible a los impactos de la diatriba y la oscuridad de los esceptismos adversarios del pujante Partido Nacional.

ANGEL MOYA POSAS

Anunciar es progresar
Anuncie en este Semanario

A LA LUZ DE LOS HECHOS

Guarita, 15 de Noviembre de 1947.

Ya estamos llegando al río de las verdades. Con paso firme nos aproximamos cada vez más al campo de los hechos elocuentes donde nos espera un dilema: el triunfo o el fracaso. Y esto porque el Partido Nacional cuya organización y disciplina son manifiestas desde todo punto de vista, está preparando el terreno para llevar al engramado de la lucha Cívica a un elemento sano, admirador de la obra del General Carías y aclamado por las masas: el Doctor Juan Manuel Gálvez.

El eco de su nombre recorre los confines de la patria al par que sus prestigios; y una prueba de ello es la satisfacción verdadera que embarga a la gente humilde y a la "grande" al recibir en su seno a las Delegaciones que vienen predicando el credo de la paz y dictando nuevas disposiciones referentes al éxito futuro de la causa nacionalista.

En la reciente visita que hiciera a esta ciudad la honorable Comisión presidida por el General Hernández, pudimos constatar el entusiasmo desbordante del pueblo al hablarse acerca de la personalidad del Doctor Gálvez como candidato a la Presidencia de la República, porque sabe que si triunfa será la continuidad de esta era de paz, de socio y progreso Nacional y no la de perdernos en los abismos insondables del olvido y desprestigio que seguramente sería nuestro destino si al bando contrario lo coronara el éxito.

Y son los hechos los que están escrutando el horizonte de nuestra política al dar paso a esa corriente de simpatía que avanza en torno del Doctor Juan Manuel Gálvez.

MIRADOR FRONTERIZO

Ecoss de la Co.....

(viene de la 2ª pág.)

cumplir, oportunamente viviendo a los candidatos dichos y al glorioso partido nacional.

J. Lisandro García. Presidente Sub Comité Nacionalista. Pablo Rodríguez C. Secretario.

Guacines 17.- Ayer estuvo entre nosotros delegación nacionalista encabezada por prestigiado y querido Jefe General Leopoldo Hernández, nos dejaron y llevan buenas impresiones, se reunieron más de 600 nacionalistas, se vivió al Presidente de la República, Partido Nacional y candidatura Gálvez-Lozano, como sucesores de la Presidencia y Vice Presidencia de la República todo con disciplina.

Patricio Sánchez. Alcalde Municipal. Julián Gómez B. Secretario.

La Esperanza 17.- En Jesús de Otoro encuéntrase General Abelardo Bobadilla y P. M. Enrique Rivera enviados para colocar sobre Río Grande que cruza el

A C R O S T I C O

Los triunfos se acercan, al son de clarines,
Entonan los pinos, sus hurras también,
Ondea entusiasmo, por todos confines,
Por toda comarca, perfumes,—jasmínes,
Os brindan las tierras, del indio del Bien.

Lempira te guía, tu noble tarea,
Despierta en tu pecho invicto valor:
Olimpico humilde tu llevas la tea,
Hiriendo la farza, proclama la idea,
Entonas tranquilo un himno de amor,

Recuerdas acaso, el tiempo pasado,
Nefasto a la Patria, gmiendo en dolor;
Ahora la industria, la escuela, el arado,
Nos hace dichosos—El suelo sagrado,
Desecha promesas, del vil invasor.

Entona, este canto, de próxima gloria,
Zuhertí;— Ya sabes tu signo: **VICTORIA!**

JUAN RAMON RIVERA C.

San Juan Guaritá, 10 de Noviembre de 1947.

TIENDA LEMPIRA

DE

ARNULFO M. MURCIA

Tiene mucho gusto en ofrecer a su numerosa clientela un nuevo y variado surtido de mercaderías recientemente llegadas a los precios mas favorables para Ud. No olvide que comprando en la TIENDA LEMPIRA, economiza tiempo y dinero.

Gracias, Honduras C. A.

valle Puente de hierro que donó Presidente General Carías. Colocado dicho puente vendrá aquí inmediatamente carretera que tanto hemos anidado y que hará florecer aun más pueblos Occidentales.

Jesús Mejía Paz

Jesús de Otoro 15.- Con el mayor gusto informamos a Ud. que anoche tuvimos satisfacción saludar a su ingreso esta ciudad distinguidos correligionarios de Cortés Gral. Abelardo H. Bobadilla y don Enrique Rivera G. de quienes hemos oído con entusiasmo magnífica situación en que estamos el nacionalismo en los Departamentos de Cortés, Copán, Ocoatepeque, Gracias, Intibucá y Olancho. tanto por la compactación de sus filas como por solidaridad que mantienen para con el Jefe Supremo del Partido. También nos han informado sobre manera francos y decididos con que el nacionalismo de aquellos Departamentos están acuerpando candidatura del Doctor Juan Manuel Gálvez para Presidente

SALON GLORIA

El preferido por lo mejor de la sociedad. Refrescos y cervezas heladas. Salón de baile anexo.— Aquí será atendido Ud. con cultura, prontitud y esmero. Visítelo y se convencerá.

de la República en el próximo período constitucional. Paz y confraternidad.

G. Manzaneros G. Jesús I nestroza, Quintín Palacios, J. Augusto Inestroza Miguel A. Aguilier F. Israel Flores V.

Candelaria 16.— Plácenos comunicarle que ayer se presentaron voluntaria y exponientemente a nosotros los honrados y trabajadores ciudadanos Luis Bautista, Teodoro Orellana, Ricardo Bautista y Agustín Deras quienes han figurado en el mal llamado liberalismo del cual se separan y se adhieren al glorioso partido nacional,

Señora y Señorita.....

Su mejor Aliado en el HOGAR

El Método de Corte y Confeción «Creación» que la Profesora doña Cristina Hernández de Gómez acaba de editar para Ud en la ciudad de El Progreso—Yoro y quien por L. 5.00 se lo hará llegar a donde Ud. ordene sin más costo alguno bajo N.º certificado.

QUIERE UD. MEJORAR SU CONDICION SOCIAL Y MULTIPLICAR SUS GANANCIAS?

Pues no vacile en gastar L. 5.00 comprando el METODO DE CORTE Y «CONFECION CREATION» que la Profa. doña Cristina Hernández de Gómez ha editado y dedicado a Ud. en la ciudad de El Progreso Departamento de Yoro. Si no le gusta le devolverá su dinero.

SOLAMENTE L. 5.00

cuesta la valiosa obra de corte y confección «CREACION» que la Profa. doña Cristina de Gómez le enviará desde la ciudad de Progreso—Yoro.

prometiando ser fieles y trabajar por el triunfo de la fórmula Gálvez-Lozano. Nuestros corazones están llenos de satisfacción, pues todos los ciudadanos aunque humildes son comprensivos. La corriente es incontenible. Fraternalmente.

Leopoldo Hernández. Gaspar Vallejo T. Luis Alfredo Galeano, Bruno Castellanos Valle. Pedro Iglesias G. Joaquín Romero C. Noel Mejía Gallardo, Tomás Eduardo Landaverde, Jacobo Hernández.

Jesús de Otoro 15. — Con honda satisfacción informamos a Ud. que anoche llegó esta comisión de Ingenieros que con instrucciones del señor Presidente de la República ha recorrido la carretera de Siguatepeque a este lugar tomando toda la información técnica necesaria para su reparación inmediata, previa al transporte del puente de hierro de doscientos pies de largo quedará montado sobre río Otoro, acontecimiento que tendremos que recordar como uno de los pasos más en firme encaminado a vincular las ricas regiones del Occidente y Norte de Honduras. El hermoso puente que dentro de pocos meses alzará sus extremos en las rocas de

[pasa a la 4ª pág]

KING BEE

Siempre a la Cabeza

En calidad y popularidad

Busque los Valiosos Cupones

Ecos de la Co....

[viene de la 3ª pág.]

ambas orillas del río, será una promesa hecha realidad del Presidente General Carías A. para los valientes Ociduales que han sabido solidarizarse con su Gobierno en sus generosos empeños de Paz y progreso, pero para ser justos dejamos también constancia de reconocimiento de las atinadas como oportuna gestiones del General Abelardo H. Bobadilla, ante el Jefe Supremo de la nación para la realización de esta magna obra de progreso Nacional.

G. Manzanares & Quintín Palacios
Jesús Inestroza,

Belén Lempira 15.— Con sumo placer y con grandes manifestaciones de lealtad, se hizo reconocer el heroico pueblo de Belén, el 14 recibiendo con vivas al Pabellón Azul que por divisa lleva el Gran Partido Nacional y amigos que en su jira nos visitaron. A cada paso surge con diáfana claridad la voz alentadora del señor Presidente General Carías Andino padre de la familia hondureña, así como la figura elu tacha del Doctor Juan Manuel Gálvez. Nacionalismo de este lugar espera la última resolución. Felicitamos a quienes prestaron franca adhesión a las filas Nacionalistas.

Víctor Cortés

San Francisco 19.— Plácenos comunicar que hemos tenido la gloria de recibir la distinguida delegación nacionalista, la cual celebró sesión a la

INDICADOR

«La Voz de Lempira»
publicación hebdomadaria
de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR
ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTOR:

Profesor

Tomás E. Landaverde

CONDICIONES*

Un mes L. 0.50
Número suelto " 0.15.
Número atrasado " 0.20.

Anuncios y remitidos;
precios convencionales

Gracias, Depto. Lempira
Honduras Centro América.
Tip. Occidente

que concurren 250 amigos nacionalistas, en cuyo acto se prometió fidelidad al Jefe Supremo General Carías y al Dr. Juan Manuel Gálvez protectores de la bendita paz que disfrutamos.

Carlos Molina. Presidente Sub-Comité Nacionalista. Balbino Díaz. Secretario. Cirías Garías. Alcalde Municipal.

San Francisco 19.— Hoy fuimos recibidos en este pueblo por más de 250 amigos nacionalistas, quienes como todos los pueblos del indómito Lempira están firmes acuerpando al

LA NOVIA DE NAVIDAD

— 0 —

El espíritu altruista que anima a la sociedad Pro-Cultura, lleva ahora adelante sus ideales; y como se aproxima la Navidad, quiere como en otras ocasiones llevar un instante de alegría a los niños pobres, a quienes el destino privó de la dicha que sus padres, que tienen que ganarse el sustento diario con el sudor de la frente, puedan comprarles un juguete que es la mayor alegría para todo niño.

La sociedad ha empezado ya las actividades con este fin; con la buena voluntad que hace honor a su nombre, tiene entre ellas la elección de una señorita como Novia de Navidad; esta elección estará sujeta a las siguientes bases:

- a- Que no sea menor de 15 años ni mayor de 30.
- b- Que por lo menos haya cursado la primaria.
- c- Que sea de condición idónea para dicho evento
- d- Que su presencia una sim

patía.
Que esté en la localidad durante el tiempo de la fiesta.

La elección será en tres escrutinios que se llevarán a cabo los días sábado 29 de Noviembre y el 6 y 13 de Diciembre. El último escrutinio se llevará a cabo en Mijicapá.

Cada voto valdrá L. 002 y habrá papeletas de 1, 5, 10, 20, 40, y 100 votos

Habrán 2 urnas colocadas una en el Colegio Ramón Rosa y la otra en la tienda Lempira.

La coronación será la noche del veinticuatro de diciembre.

Sociedad graciana contribuí con vuestros votos a este fin y al mismo tiempo llevaréis al trono a la candidato de vuestras simpatías.

Gracias, 22 de noviembre de 1947.

Miguel Nolasco Padilla
Presidente de la sociedad

General Carías Andino a quien vivaron con desirio así como al glorioso partido nacional, al Doctor Gálvez, por quien prometen sinceramente trabajar hasta sacarlo triunfante en las elecciones del 48. Fraternalmente.

Leopoldo Hernández, Gaspar Vallecillo T. Luis Alfredo Galeano, Bruno Castellanos Valle, Pedro Iglesia G. Joaquín Romero C. Noel Mejía Gallardo, T. E. Landaverde,

La Virtud 20 — Plácenos manifestar a ese centro que hoy en número de setenta ciudadanos, se organizó Sub Comité en Aldea El Limón esta jurisdicción reconociendo nombre General Leopoldo Hernández, hubo nutridas ovaciones Presidente Doctor Carías A. y Doctor Juan Manuel Gálvez candidato ofrecemos trabajar por triunfo glorioso para bienestar patria. Afmo.

Benjamín Ayala. Presidente Comité Nacionalista S. Serrano G. Secretario. Abraham Alvarenga.

Anunciar es progresar

Anuncie en este Semanario

Denuncio de un lote de Terreno Nacional

El suscrito Administrador de Rentas Departamental de Lempira, hace saber: que a su oficina se presentó el Síndico Municipal del pueblo de la Unión, en este Departamento, Perfecto A. Hernández con poder suficiente del Municipio de dicho pueblo, denunciando un lote de terreno nacional para ejidos, que queda en la jurisdicción del pueblo, antes descrito como de ciento cincuenta hectáreas de extensión superficial propio para la agricultura y ganadería, incoato con el nombre de «CANON DE QUIS-CAMOTE», conlloado como terreno de primera clase, poblado de árboles; está limitado al Norte, con terreno ejidal del pueblo de La Unión, Las Peñas y Guacoras y San Isidro del Potrero Grande; al Sur, terreno de los señores Madrid nombre «Carosmo» al Este, terreno de los señores Mateu, nombre «Cuchilla de Oro» y al Oeste, terreno de los señores Alvarado y Reyes, nombre «Quisacamote», «Callejo Grande» y terreno de doña María de Moreno, río Lapaguero de por medio. Lo que se pone en conocimiento del público para los efectos del Arto. 18 36 del Código de procedimientos Agrarios.

Gracias, 23 de Octubre de 1947.

Francisco Ruiz López